



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

CUESTIÓN DE
POLEMICA
Análisis e Información

22/12/2023

LEGISLATIVO



La Polémica | Llega candidato perdedor al PRI

Para empezar, este miércoles, se anunciaron cambios sustanciales en la cúpula del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Estado de México. Destacando entre ellos la designación de Ana Lilia Herrera Anzaldo como la nueva líder estatal, un cargo oficializado por Alejandro Moreno Cárdenas, quien también nombró a Alejandro Castro Hernández como Secretario General del PRI en la entidad.

<https://www.cuestiondepolemica.com/la-polemica-llega-candidato-perdedor-al-pri/>